## Höhere Romantik

In seiner mörderischen Romantik kommt wer am Ende, am Ende der Nahrungskette? Der Idiot? Der Verbrecher? Der gemeine Mensch? Am mörderischsten ist der Verliebte!

Aber was ist passiert?

Der Durchschnittsmensch tut alles für die Liebe –

mehr als ein Idiot!

Mehr als ein Verbrecher!

Mehr als er denkt!

Denn er achtet nicht auf Verluste!

Nachvollziehbar sind die Gründe, aus der Sicht der Idioten, der Verbrecher, der Unbeteiligten? Aus der Sicht der Philosophen? Oder sind Philosophen mörderisch? Was ist nun menschlicher?

Der Philosoph ist nicht
das Ende irgendeiner Nahrungskette!
Das ist der Geschäftsmann,
der Idiot,
der Verbrecher –
allesamt sind sie mörderisch!
Außer man ist vorwiegend romantisch!

## © Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk